

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Monsieur Glace souligne l'agrandissement de ses installations avec le soutien de NexDev

Saint-Jean-sur-Richelieu, le mercredi 14 mai 2025 – NexDev | Développement économique Haut-Richelieu est fier de souligner le succès de la soirée organisée par Monsieur Glace afin de mettre en valeur les relations d'affaires locales. Plus d'une centaine de personnes ont été accueillies dans les installations récemment agrandies de l'entreprise, situées dans le parc industriel de Saint-Jean-sur-Richelieu, le 13 mai dernier. La soirée a également permis de rappeler que les services de Monsieur Glace dépassent la livraison de glace, notamment grâce à son offre de location de congélateurs et d'entreposage congelé.

UNE SOIRÉE POUR CÉLÉBRER LA SYNERGIE LOCALE

L'entreprise Monsieur Glace, spécialisée dans la fabrication de glace alimentaire, d'entreposage congelé et de distribution alimentaire, a célébré avec fierté l'achèvement de son projet d'agrandissement lors d'une soirée festive tenue dans ses nouveaux locaux. Organisée en collaboration avec NexDev, l'événement visait à souligner le succès de cette transformation et à remercier les clients, partenaires et membres de la communauté ayant soutenu cette croissance.

Desservant principalement les secteurs de l'agroalimentaire et de la transformation alimentaire, Monsieur Glace a profité de l'occasion pour présenter ses nouveaux pieds carrés réfrigérés et congelés, qui augmentent significativement sa capacité logistique. Plus d'une centaine de visiteurs ont participé à cette soirée conviviale, conçue sous forme de kiosques de dégustation.

Les invités ont pu découvrir des produits du Haut-Richelieu, tels que :

- Les brochettes de **La Brochette**
- Les pizzas artisanales de **Phil et Fred**
- Les bières et spiritueux de la **Terre à Boire**
- Les produits de boulangerie de **Nutrifrance**
- Les tartes de chez les **Fraises Louis Hébert**
- Les viandes de la **Boucherie du Grand Chef**

Étaient également à l'honneur des produits québécois faits localement, tels que les thés énergisants de **Mana**, les yogourts de **Moo Rico**, **Saveurs des Alpes**, le **Traiteur le Fin Palais**, **C'est Belge** (restaurant et traiteur) et l'**Érablière Bernard**.

UNE COLLABORATION RÉGIONALE À SOULIGNER

Parmi les partenaires clés du projet, mentionnons Les Barons du Froid, une entreprise de Saint-Jean-sur-Richelieu ayant récemment construit sa nouvelle usine dans le parc industriel de Saint-Luc. Elle a conçu et installé les nouvelles installations réfrigérées de Monsieur Glace, permettant ainsi une augmentation significative de la capacité de stockage.

NexDev est fier d'avoir accompagné Monsieur Glace tout au long de ce projet, grâce à l'engagement de son service aux entreprises, qui a assuré un accompagnement stratégique, des maillages efficaces et des références vers les bons partenaires, tant publics que privés.

« Cette initiative est extrêmement porteuse : elle rallie la communauté entrepreneuriale, met en valeur les forces locales et s'inscrit pleinement dans notre volonté de renforcer les liens dans la chaîne logistique agroalimentaire – de la terre jusqu'aux tablettes et aux tables des consommateurs », affirme Francis Granger, coordonnateur au service aux entreprises chez NexDev. « Plusieurs visiteurs ont souligné leur joie de pouvoir associer un visage aux produits qu'ils affectionnaient et aimeront encore plus. C'est aussi cela d'encourager et d'acheter local », affirme Olivier Lebeau, coordonnateur marketing et ventes chez Monsieur Glace.

À PROPOS DE NEXDEV

NexDev | Développement économique Haut-Richelieu est l'organisme responsable du développement économique de la région. La mission de NexDev est d'accroître la richesse collective et de faire rayonner le Haut-Richelieu, et ses 14 municipalités, dont Saint-Jean-sur-Richelieu, ici et à l'extérieur des frontières.

À PROPOS DE MONSIEUR GLACE

Fondée en 2005 par Frédérick Goulet, l'entreprise Monsieur Glace est née d'un heureux hasard et s'est imposée depuis comme un fournisseur incontournable de glace au Québec. Reconnue pour son service personnalisé, l'entreprise dessert aujourd'hui une clientèle diversifiée aux quatre coins de la province, allant des restaurants et dépanneurs aux festivals, chantiers, traiteurs et entreprises de transformation.

-30-

Pour une demande d'entrevue :

Jessica Côté, responsable aux communications de NexDev
cotej@nexdev.ca | 450 359-9999 poste 4227

Pour une demande d'entrevue :

Frédérick Goulet, propriétaire de Monsieur Glace
fgoulet@monsieurglace.com | 514 233-3031 poste 101